

石狩交流事業報告書

うんな中学校 1年 C組 氏名(島袋 莉子)



2. 右記の写真は、、、
花川南中学校との雪遊び体験の写真です。

雪遊びでは最初に雪だるまを作りました。雪だるまを作るとき、上手く丸まらずあまり大きく作ることができなかつたけど、花川南中学校の方がコツを教えてくださいました。次に学校の周りの雪が積み上げられているところで、そり滑りをしました。最初は滑るのが怖かったけど、一回滑ってみるととても楽しかったです。花川南中学校に行ってみるとびっくりしたことは、沖縄の学校には冷房があるけど、北海道の学校には暖房があることです。沖縄の夏はとても暑いので冷房が無いことと給食時間がとても短いことにびっくりしました。

1. 左記の写真は、、、

花川南中学校との交流の時の写真です。

まず初めに給食を食べました。花川南中学校の給食は量が多く、みんなあまり好き嫌いをしていませんでした。給食時間はとてもにぎやかで楽しかったです。

次に花川南中学校と交流会をしました。お互いの学校について紹介したりクイズを出したりしました。

北海道クイズでは北海道の地区の名前の呼び方や北海道の方言などを知ることができました。

私は最初、緊張していたけど花川南中学校の方々からたくさん話しかけてくれたので嬉しかったです。沖縄の中学生と違うのは、みんな恥ずかしがらず堂々としていて、行動がきばきしていることだと思いました。





2. 右記の写真は、、、
石狩市砂丘の風資料館の写真です。
この資料館では石狩市の歴史を学びました。私がこの資料館で学んだことは石狩市は昔から鮭ととても関わりのある地域だということです。また、石狩市には、鮭がとれなくなってしまった時にチョウザメを神様と呼ぶことでまた鮭がとれるようになったという言い伝えがあって、今でもサメ様と読んでいる漁師がいるということが分かりました。
最後にこの資料館の周りでキツネの足跡を見ることができました。石狩市の歴史について知ることができてよかったです。

2, 左記の写真は、、、
スキー体験の時の写真です。
スキー体験ではインストラクターの方に教えてもらいながら滑りました。最初はやり方が分からなくて転びそうになったけど、足を八の字に開くとスピードが落ちるよと教えてもらったので、大丈夫でした。うまくなってきたらみんなで少し難しいコースに行きました。そこでは坂やカーブをすることがあって難しかったです。だけど坂から滑り降りるのに成功したときはとっても楽しかったです。
スキーの途中で森の方で雪合戦をしました。森に積もっている雪は思っている以上よりも深かったのでびっくりしました。
バナナボート体験では、沖縄のバナナボートは海で引っ張ってもらうけど、北海道のバナナボートは雪の積もった場所で引っ張ってもらいました。バナナボートではスピードが結構早くて顔に雪がかかって少し痛かったけど、とても楽しかったです。



まとめ

私は今回の石狩市流事業で沖縄では体験できない雪を使った遊びなどができてとても嬉しかったです。また、花川南中学校との交流会で北海道の方言や地域の名前の呼び方を知ることができてよかったです。今回は石狩市交流事業に参加させて頂きありがとうございました。